#### CONGRESO NACIONAL DE LOS ABOGADOS DE HISPAJURIS

Los abogados de Hispajuris celebraron ayer congreso nacional en Jaén con ponencias v debates celebrados en el Colegio de Abogados, en un evento organizado por el despacho Carazo Carazo, También disfrutaron de las joyas culturales de la ciudad, con una visita a la catedral. La concejal de Deportes y Turismo, Charo Morales de Coca, les dio la bienvenida y les animo a conocer «los lugares más emblemáticos de nuestra ciudad para que todo el que nos visite haga de mensaiero de todo lo bueno que aquí tenemos».





CONGRESO. Vicente Oya, Fernando Escura, Javier Márquez y Javier Carazo.

# Juristas revisan delitos en empresas

Recomiendan crear protocolos para evitar responsabilidad penal

Los juristas que participaron en el Colegio de Abogados de Jaén en el acto organizado por el despacho jiennense Carazo Carazo Abogados resaltaron la conveniencia para las empresas de implantar protocolos eficaces de prevención de delitos para evitar su responsabilidad penal. Asimismo, alertaron sobre la inseguridad jurídica que genera por el amplio riesgo de imputación de directivos sin criterios claros por los jueces de instrucción.

La mesa redonda centrada en el análisis de la responsabilidad penal de las personas jurídicas y su prevención se enmarca en la celebración en Jaén del XX Congreso de la firma nacional de servicios legales Hispajuris, de la que es socio local en Jaén Carazo Carazo Abogados. El presidente de Hispajuris, Fernando Escura, denunció "la alarma empresarial generada por la reforma normativa que regula la responsabilidad penal de las empresas". [E. A.]



PORTADA PROVINCIA EDUCACIÓN JAÉN CULTURA TURISMO DEPORTES SOCIEDAD EMPRESA OPINIÓN GASTRO



# El alcalde inaugura el XX Congreso Nacional Hispajuris en el Colegio de Abogados

El primer edil ha dado la bienvenida al ciudad a los participantes y ha destacado que "Hispajuris es una agrupación de interés económico del mundo de la abogacía formado por letrados de reconocido prestigio a nivel nacional".

Archivado en: Provincia

Juanjo Cruz | Viernes, 14 de octubre de 2016, 18:39



El alcalde de la ciudad, Javier Márquez, ha presidido la mesa de apertura del XX congreso de Hispajuris que se celebra en Jaén, durante este fin de semana, organizado por el despacho de abogados Carazo y Carazo, socio de este colectivo, en la ciudad en la sede del Colegio de Abogados.

Javier Márquez ha aprovechado la ocasión

para dar la bienvenida a los más de 35 participantes, al colegio de abogados y especialmente a la ciudad. En este sentido, ha explicado que Hispajuris es una agrupación de interés económico del mundo de la abogacía, muy prestigioso, formado por una serie de letrados de reconocido prestigio de toda la geografía española.

El primer edil ha tenido palabras de agradecimiento tanto para el despacho organizador como para los participantes y ha mostrado su agradecimiento por el hecho de haber elegido Jaén para su celebración, al tiempo que ha invitado a los asistentes "a que disfrutéis de la ciudad y de la provincia, por su valor patrimonial, medioambiental y gastronómico".

Por su parte Javier Carazo, responsable del despacho de abogados Carazo y Carazo ha explicado que "se trata de una cita en la que se abordará un tema de máxima actualidad como es 'la responsabilidad penal de las personas jurídicas, su prevención, y su incidencia en el empresariado jiennense'. Una cuestión que se expondrá en una mesa redonda para posteriormente mantener un coloquio y debate con los letrados participantes. Carazo ha agradecido al alcalde de Jaén "su implicación" con este encuentro y ha deseado a los asistentes "una feliz estancia en la capital".







### LOS MÁS LEÍDOS

- AHORA ANDALUCÍA apuesta por una secretaría de feminismos para hacer real la participación de la muier
- 2 El alcalde inaugura el XX Congreso Nacional Hispajuris en el Colegio de Abogados
- 3 La Feria de San Lucas no tendrá atracciones con animales
- 4 El Real Jaén CF obtiene un heroico empate con 9 jugadores
- 5 Este sábado 18, jornadas deportivas a favor del Síndrome de Down
   6 La asociación de mayores "San Gregorio" de Pozo
- Alcón cumple 20 años

  7 PACMA presenta a la comunidad universitaria su
- 8 Fiesta y colorido antes de la Iluvia
- 9 El Ayuntamiento destaca una Feria sin incidencias importantes

De esta forma Fernando Escura, presidente de Hispajuris, ha destacado que "este año, al ser un congreso itinerante, hemos confiado en el despacho Carazo, nuestro socio en Jaén. Un socio magnífico, un despacho estupendo".

Y ha resaltado que el grupo que preside "es una de las organizaciones jurídicas más importantes del país con 38 despachos y más de 400 abogados".

Tras la inauguración del Congreso Nacional Hispajuris, la concejal de Deportes y Turismo, Charo Morales de Coca, ha dado la bienvenida en el Salón Mudéjar a sus asistentes. Morales de Coca ha explicado que se ha organizado una visita turística a este colectivo "por los lugares más emblemáticos de nuestra ciudad para que todo el que nos visite haga de mensajero de todo lo bueno que aquí tenemos".



Quiénes somos Publicidad Política de privacidad Contacta con nosotros Colabora con iJaén Aviso legal



### Jaén Local

#### CONGRESO Organizado por Carazo Carazo Abogados



Participantes en el XX Congreso de Hispajuris en Jaén. VIVA

## Congreso nacional de abogados en Jaén

JAÉN | El Colegio de Abogados de Jaén acogió durante el fin de semana el XX Congreso Nacional de Hispajuris, firma de servicios jurídicos con más de 38 sedes en toda España. Organizado por Carazo Carazo Abogados, socio de Hispsjuris en Jaén, fue inaugurado el viernes por el alcalde de Jaén, Javier Márquez, para dar paso a una mesa redonda sobre la responsabilidad penal de las personas jurídicas. su prevención (compliance officer) y su incidencia en el empresariado ijennense.

La mesa redonda contó con la participación de Fernando Escura, presidente de Hispajuris; José Rebollo, abogado y decano emérito del Ilustre Colegio de Abogados de Córdova; Carmen Vallejo, abogada y profesora asociada de la Universidad de Jaén v Rafael Cabrera, abogado y profesor titular de la Universidad de Iaén.

Además, durante el fin de semana, los participantes en el Congreso disfrutaron del rico patrimonio arquitectónico de Jaén, de su gastronomía tradicional y de la Feria de San Lucas.